

参加者：38名（うち女性9名）

## 人が元気

### <12 防災・消防基盤の整備>

- ・消防の関係で、水利の確保をお願いしたい。どこへ行けば水が有効に取れる確保できるかということを経済共有できると良いと思う。

### <7 障害のある方への支援>

- ・自分たちにとっては分かりにくくて判断できない。
- ・障害のある方と関わりがあるが、まだまだ分かり合えていないと感じるところがある。
- ・障害のある方が就労することが難しいので、雇用が増えるとよいと思う。

## 産業が元気

### <15 幹線道路網の整備>

- ・中部縦貫についてはよいが、県道、国道158号については進んでいないのが現状。その辺が納得いかない。中部縦貫も大事だが、市民としては158号が大事だと思うので市として県に働きかけしてもらいたい。

### <28 定住の促進>

- ・空き家の活用について、私の集落ではこの10年ほどで3軒が空き家になった。1週間だけ入ってきたいという方がいらっしゃったが、4年くらい住んで帰られた。家を壊すということより市に登録した方がメリットがあるという施策が足りないのではないかと思う。

### <16 人にやさしい道路環境の創出>

- ・気になるのが道路の雑草。運転しているときの目線から雑草が見える。上庄街道の雑草も気になっていたが、きのう草刈りがされており、すごく綺麗になった。些細なことだが大事なことだと思う。草がいつぱいだと感じが悪い。管理を何らかの形でお願いしたい。
- ・道路の歩道の線、中央線が消えているところが多い。交通事故が起きかねない

いところがある。子どもたちのためのスクールゾーンの表示も薄くなっている。おざなりになっていると感じるので改善してほしい。

- ・大野市は水を大事にしているが、まちを流れる水路や木瓜川などの掃除をすると感じが良い。地域の人たちが掃除をするのか、それとも市が何らかの予算を立ててきれいにするのか。女性目線だと雑草対策、川をきれいにするともっと感じの良いまちになる。立派な建物があっても足元が汚いと良くないと思う。その辺りに力を入れてもらおうと、もっと感じの良いまちになると思う。

### 自然が元気

#### < 30 地下水の保全と湧水文化の再生 >

- ・地下水は確かに綺麗になっているが、地下水はどこからきているかという、われわれ上庄地区から浸透している。水がスムーズに浸透するように、ため池がいくつか必要では。単純に池を掘れば良いというものではないと思うが意見として申し上げる。

地区 WS のなかで意見集約の参考とするため、第五次大野市総合計画に掲載されている38の基本施策を用いて、普段の生活を通じた『肌感覚』で、「満足・賛成」「不満・反対」「提案・意見あり」のいずれに感じているかを、会場に設置したシートにシールを貼っていただきました。

内容を取りまとめた結果は以下のとおりです。

※参加された方にシールを貼っていただいたものをまとめたものですので、地区全体の意見というわけではございません。また、参加された方が全ての項目についてシールを貼られたものではございません。

### 人が元気







